

Arqueólogo mexicano dictará conferencia en Quito

Escrito por Catherine Lara

Lunes, 23 de Julio de 2007 21:24 - Actualizado Miércoles, 16 de Septiembre de 2009 08:45

En el marco del programa mexicano-ecuatoriano de Cooperación Educativa y Cultural, el arqueólogo mexicano Salvador Guilliem Arroyo (Instituto Nacional de Antropología e Historia de México), dictará en Quito una conferencia acerca de las investigaciones que está realizando actualmente en la zona arqueológica de Tlatelolco. El evento tendrá lugar el viernes 27 de julio del 2007, a las 17h00, en el Centro Cultural Mexicano (Av. Orellana 473 y Whymper). Reservaciones a los teléfonos 2923-770 y 2923-771, extensión 131.